
Saludos estimados 
 
Por medio del presente les realizo las consultas referentes a la licitacion: 
 
** Es necesario que la descarga de marcas se pueda hacer a una base de datos en 
ORACLE. 
 
Mencionan en una aclaratoria de respuesta que utilizan un software de 
administracion de Marcas (GEMA), Que tipo de archivo utiliza este sistema de 
administracion de marcas para procesar la data..? un archivo .txt ; .excel ; .csv ..?  
El sistema GEMA lee las marcas de una tabla en ORACLE. La bajada de marcas 
desde los relojes a dicha tabla son realizadas por el sistema METIRI (viejo sistema 
de contralor que tiene OSE y que se mantiene a los efectos de esta bajada de 
marcas).   
 
La descarga hacia la base de datos en Oracle la hacen en forma automatica desde 
los relojes que tienen actualmente..? esta base de datos que tienen en Oracle es 
del Registro de Marcas..? de la informacion de los Funcionarios (entiendase 
nombre, apellido, numero de tarjeta, etc.)..? 
Dicha descarga es "transparente" para nosotros (ver aclaración anterior acerca de 
METIRI). Lo importante es que las marcas queden en la tabla en ORACLE 
(nosotros le pasaremos, en su momento, las especificaciones de dicha tabla a 
quien resulte adjudicado). 
La base de datos en ORACLE es el registro de marcas. No se necesitan los datos 
de los funcionarios (nombre, apellido, número de tarjeta) solo interesan 
fundamentalmente: fecha y hora de la marca, código de la marca (CI de la persona 
o código de la tarjeta de proximidad), identificación del reloj (numérico de 10 
dígitos), 
 
** Descarga de datos mediante dispositivos USB y que dichos archivos esten 
encriptados.  
 
La descarga de Marcas la hacen regularmente por pendrive o mediante Red..? La 
descarga USB la hacen como descarga de respaldo en caso que falle la descarga 
via red, o es la descarga via USB su forma de descarga regular.? 
La descarga se hace regularmente mediante red. La descarga por USB es en 
casos de emergencia. 
 
En cuanto a la encriptacion. ? que especificaciones de encriptacion..? ya que 
regularmente las descargas USB se hacen en formato .txt ; .excel o en formato 
propietario del fabricante, lo que implicaria pasar por el software del fabricante del 
reloj para procesar previamente las marcas. ? 
No hay especificaciones precisas. Este punto puede definirse como deseable pero 
no obligatorio. 
 
Cual es la metodologia de descarga que utilizan actualmente de las marcas...? Lo 
hacen directo del software GAMA..? por red, por pendrive..? pasan por un software 
previo las marcas (del fabricante del reloj), luego pasa un archivo al sotware de 
GAMA..? de ser asi, que formato de archivo precisa GAMA..? 
Hablamos de GEMA (no GAMA).  
Se descargan por red. 
Se descargan por pendrive en casos de emergencia (falta de conectividad) 



Considerando los relojes actuales, las marcas pasan por un software previo 
(METIRI) el cual baja las marcas a una tabla en ORACLE. Esta bajada es 
automática (tarea programada en servidor Windows, cada media hora). 
Necesitaran las especificaciones de la tabla en ORACLE, las cuales serán dadas al 
proveedor que resulte adjudicado. 
 
** No esta en el Pliego, pero cuantos funcionarios manejarian los relojes...? 
capacidad de funcionarios que desean registrar en el reloj... ? 
Actualmente se manejan alrededor de 1300 funcionarios y la cifra tiende a crecer, 
No se quiere registrar ningún tipo de información de los funcionarios en los relojes. 
Solo se desea el registro de marcas. 
 
** La data de los funcionarios para cargarla en los relojes que adquieran esta 
disponible en que formato...? .csv ; .excel ; en Oracle..? 
No se quiere registrar ningún tipo de información de los funcionarios en los relojes. 
 
 
Atento a su Gestion 
 
Gracias 
 


